



COLEGIO DEL ALBA

Micaela Godoy 275. El Agrado Peñuelas
Fono 512 – 605210 Cel: 9 - 89292750
COQUIMBO

COMUNICADO AL HOGAR N°8

MAT: Aclaración noticia errónea

Ante una noticia falsa publicado por el Diario el Día, con fecha martes 04 de abril de 2023, indicando que **“Colegio Del Alba recibió amenazas de tiroteo por parte de un estudiante de otro establecimiento”**, queremos aclarar lo siguiente:

1. El Colegio del Alba jamás ha recibido amenazas de tiroteo por parte de ningún estudiante externo a nuestro Colegio, ni tampoco de ningún miembro de la Comunidad Escolar.
2. Aclaramos que “lo indicado por el Diario El Día es totalmente falso”, confunde a la comunidad, produce alarma, incertidumbre en nuestros apoderados, dando a entender que en el Colegio Del Alba ocurren situaciones graves que afectan una sana convivencia escolar.
3. Al contrario de lo publicado erróneamente por el Diario El Día, en el Colegio Del Alba se vive día a día una sana convivencia escolar de acuerdo con lo declarado en su Proyecto Educativo Institucional, cumpliendo con el Reglamento Interno y los respectivos Protocolos de Actuación.
4. Además, esta falsa información publicada por el Diario El Día el martes 04 de abril del año en curso, lamentablemente trajo como consecuencia una denuncia hacia nuestro colegio por parte de la Superintendencia de Educación, basándose únicamente en una nota de prensa de dicho diario.
5. Tal noticia nos produce incomodidad y malestar debido a la falta de profesionalismo del periodista y los editores de Diario el Día para publicar la noticia sin acudir a la fuente directa que en este caso son las autoridades del establecimiento.
6. Como consecuencia El Diario el Día ha producido un daño irreparable a la imagen de nuestro Colegio, ante lo cual exigimos la aclaración, rectificación y disculpas públicas para entregar a la Superintendencia de Educación como medios de prueba que en el colegio no hemos recibido amenaza alguna de tiroteo.
7. Lamentamos profundamente que la encargada de edición del Diario el Día, Sra. Lucía Díaz Gálvez, no haya tenido la deferencia en atender en forma presencial a un representante del Sostenedor del Colegio, a pesar de llamadas telefónicas, correos electrónico y solicitud de entrevista en las dependencias del diario.
8. Frente a este hecho informamos a nuestra comunidad que la Sociedad Educacional del Alba está tomando las acciones legales respectivas contra dicho medio de comunicación y recopilando los documentos necesarios como medio de descargos para presentar a la Superintendencia de Educación.

Finalmente, llamamos a toda nuestra comunidad educativa a seguir confiando en el trabajo diario que realizan todos los funcionarios del Colegio por mantener una sana convivencia escolar, donde nuestros estudiantes se formen como personas integrales, según lo declarado en el Proyecto Educativo Institucional, siempre en un ambiente seguro y de cuidado para todos.

Sin otro particular, se despide atentamente,

EQUIPO DIRECTIVO
SOCIEDAD EDUCACIONAL DEL ALBA

Coquimbo, 6 de abril de 2023.